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Die Debatten um ein Neubau des Magdeburger Tierheims und die damit nach Ansicht des 
Betreibervereins verbundenen schlechten Zustände des bestehenden Heims beschäftigen seit 
langer Zeit das gesellschaftliche und politische Leben in Magdeburg. 
 
 
1. Gibt es von Seiten der Stadtverwaltung eine qualitative Bedarfsanalyse in der Thematik 

`Tierheim‘? Wenn ja, fügen Sie der Antwort entsprechende Dokumente bei.  
2. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung  seit 2006 ergriffen, um eventuelle 

Missstände zu beheben? 
 
gez. Gärtner 
 




